



## Bilan de la course Solidaire

publié le 27/06/2022

La nouvelle république a diffusé un article sur la remise du chèque au chercheur Sébastien Papot.

<https://twitter.com/profeps16/statu...>

Son équipe est désormais prête à relever de nouveaux défis grâce à la somme récoltée par nos collégiens et nos partenaires lors de la course Solidaire.



## Du jamais vu au collège Jean-Rostand

**A**u début du printemps, les élèves du collège Jean-Rostand ont participé à la course solidaire contre le cancer. Le projet, préparé de longue date, prenait cette année une dimension impressionnante avec les participations des élèves de cours moyen de l'école Anatole-France, d'autres de la cité scolaire Jean-Moulin, de nombreux membres du personnel du collège, des habitants du quartier des Capucins où se déroulait la course pour la première fois cette année, des athlètes handisport et bien d'autres personnes qui se sont fortement impliquées pour la réussite de l'opération.

Grâce à cet engagement, et au partenariat avec le foyer socio-éducatif, le Crédit agricole et des associations telles que le Nénuphar-thouarsais, cette course solidaire a permis de recueillir la somme de 19.714 €. Sébastien Papot, chercheur à la faculté de Poitiers, qui était venu courir avec les élèves, a fait part de son enthousiasme : « C'est exceptionnel: Une telle somme, cela n'arrive jamais. Cet argent va permettre de financer deux expériences dans la recherche pour lutter contre le cancer des enfants. » Le chèque a été remis ces jours derniers sous les applaudissements de tous les acteurs réunis.



Magali Girault, professeure organisatrice, et Sébastien Papot, chercheur à Poitiers, ont remercié tous les participants pour la belle performance réalisée.